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Ein spekulativer Ansatz für einen posthumanen Dialog
Autor*innenverzeichnis
Wie sieht das Verhältnis von Wissenschaft und Praxis aus? Wie gelangt
Forschungswissen in die Praxis? In den letzten Jahren mehren sich die
Forderungen, das Verhältnis von Wissenschaft und Praxis stärker zu
untersuchen, um einen „Transfer“ von Forschungswissen in die Praxis
zu ermöglichen. Ziel des Bandes ist es, das komplexe Feld der
Relationierung von Forschung und Praxis zu systematisieren. Die
Beiträge erörtern, wie Forschungs- und Entwicklungssettings
ausgestaltet werden können, um die Relevanz wissenschaftlichen
Wissens für die Praxis herzustellen bzw. zu erhöhen.  What is the
relationship between science and practice? How does research
knowledge get into practice? In recent years, there have been
increasing calls to examine the relationship between science and
practice more closely in order to facilitate a "transfer" of research
knowledge into practice. The aim of this volume is to systematise the
complex field of the relation between research and practice. The
contributions discuss how research and development settings can be
designed to establish or increase the relevance of scientific knowledge
for practice.
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